

Prof. Dr. Alfred Toth

Symphysische und nicht-symphysische Ortsfunktionalität

1. Symphysis, ein auf Karl Bühlers Sprachtheorie zurückgehender Begriff, wurde bislang innerhalb der Ontik nur für semiotische Objekte, d.h. Zeichenobjekte und Objektzeichen, verwendet (vgl. Toth 2008). Eine weitere und höchst interessante Anwendung erfährt dieser Begriff und dessen Negation im Zusammenhang mit ortsfunktionalen (vgl. Toth 2015a-c) Adsystemen, je nachdem, ob sie mit ihren Referenzsystemen "verwachsen" sind oder nicht.

2.1. Adjazenz

2.1.1. Symphysische Adjazenz



Rue Laurence Savart, Paris

2.1.2. Nicht-symphysische Adjazenz



Rue de Bellevue, Paris

2.2. Subjanzenz

2.2.1. Symphysische Subjanzenz



Rue Damesme, Paris

2.2.2. Nicht-symphysische Subjanz



Rue Charles Fourier, Paris

2.3. Transjanz

2.3.1. Symphysische Transjanz



Rue du Moulinet, Paris

2.3.2. Nicht-symphysische Transjanzenz



Rue de Belleville, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Zeichenobjekte und Objektzeichen. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2008

Toth, Alfred, Zur Arithmetik der Relationalzahlen I-II. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015a

Toth, Alfred, Qualitative Arithmetik des Zählens auf drei. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015b

Toth, Alfred, Qualitative Zahlenfelder, Zahlenschemata und ontische Modelle. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015c

13.9.2015